

LE FESTIVAL DU CINÉMA ITINÉRANCES S’AFFICHE SUR LA TOILE

Si la 39^e édition du festival cinéma d’Alès ne peut se tenir en présentiel en raison de la pandémie de Covid-19, les cinéphiles ont la possibilité d’en suivre la programmation sur internet.

Malgré la crise sanitaire et la fermeture des salles de cinéma, *Itinérances* veut continuer à faire battre le cœur des cinéphiles des Grands-Alésiens à travers une programmation d’événements à découvrir essentiellement sur internet.

Ainsi, **du 24 au 30 mars**, le public peut profiter du festival du court-métrage : 150 films, pépites brutes d’un cinéma bouillonnant de créativité, sont à découvrir en ligne gratuitement, sur [inscription](#).

Dans le déroulé de ce festival pas comme les autres, un événement d’importance se déroulera **vendredi 26 mars**, à 18h, à travers une rencontre “Film en fabrication”. Au cours d’une visioconférence, toujours sur inscription, la réalisatrice Laure Pradal évoquera le film *Manuel, jeux de lumière*, œuvre dédiée à son frère Manuel Pradal, disparu en 2017. Les rencontres “Films en fabrication” permettent au public de découvrir des projets de films, de partager les informations et réflexions avec l’équipe de réalisation et de production et de comprendre les différentes étapes de création de documentaires ou de fictions.

Enfin, **jusqu’au 31 mars**, il ne faudra pas oublier l’exposition “Les conteurs d’images”, visible à la médiathèque Alphonse-Daudet, à Alès. Les cimaises sont prêtées à “La Fabrique”, studio cévenol spécialisé dans les films d’animation.

Au mois de juin, si les cinémas peuvent rouvrir, le Festival cinéma d’Alès – *Itinérances* proposera un temps fort pour saluer le retour du public dans les salles obscures.

Plus d’infos

Téléphone 04 66 30 24 26

<http://www.itinerances.org/>